



は熱い声援が飛びました。
 産業まつりと同時開催された健康まつりでは、平成30年度3歳児健診でむし歯がゼロの子ども達への表彰や保健協力員の方々によるラジオ体操が披露されました。
 健康チェックコーナーでは、血圧測定、血糖値測定、骨密度測定、タッチパネルを使用した物忘れ検診等が行われました。
 他にも、喫煙等によって自分の体に一酸化炭素が、どれ程溜まっているのかを調べる、スモーカーライザー判定等も行われました。
 来場者は、豊富な健診チェックコーナーを体験し、その結果に一喜一憂しながら、自身の生活習慣を見つめ直している様子でした。
 そして、最後に東通牛を始めとした豪華景品が当たるビンゴゲームが催されました。
 来場者は大人から子供まで、自分の数字が当たると大興奮しながら景品の獲得を目指しました。
 今年の産業まつり並びに健康まつりも、大勢の方々にご来場いただき、大盛況のうちには終えることができました。
 来年もまた、産業まつりで稔りの秋に感謝し、健康まつりで日々の健康に感謝できるように、豊かな一年にしましょう。



【写真上段右から】

- ⑧～⑩サケのつかみ取りに大興奮！
- ⑪捕まえた、これ何だ？
- ⑫・⑬ビンゴゲームを楽しむ来場者

【写真下段右から】

- ⑭保健協力員によるラジオ体操
- ⑮・⑯村長からむし歯ゼロのお子さんへの表彰
- ⑰・⑱健康チェックを行う来場者の方々